



El nuevo Kia Cerato hará su estreno mundial en el próximo Salón del Automóvil de Santiago

Publicado el 21 de Septiembre de 2012



El [Próximo Salón del Automóvil Anac 2012](#) no solo traerá la más grande exposición de modelos, marcas y orígenes de la que se tenga memoria, también pondrá a nuestro país en el mapa de los estrenos mundiales.

Los asistentes al evento automovilístico nacional por excelencia, serán testigos privilegiados del lanzamiento mundial del nuevo [Kia Cerato](#). El modelo que verá la luz en el próximo Salón de París (*del 29 de septiembre al 14 de octubre*) volará raudamente desde tierras europeas para aterrizar en suelo nacional, y con la cordillera de fondo hacer su presentación en el mercado mundial.



El nuevo [Kia Cerato](#) se presenta con un estilo dinámico y futurista y con un perfil más elegante. Incorpora luces delanteras y traseras de Leds, sensores de estacionamiento delanteros y traseros y detalles en cromado.

[Kia Cerato](#) será fabricado sobre una plataforma completamente nueva, siendo más largo, más bajo y más ancho que la versión actual y con una mayor distancia entre ejes ofreciendo un mayor espacio interior. Contará con materiales de mejor calidad, equipo de audio actualizado y [motores más eficientes con mejores niveles de consumo](#) y de emisiones contaminantes únicos en su segmento.

[Kia](#) ha confirmado que entre las motorizaciones que compondrán el catálogo de su nuevo modelo estará un 1.6 GDI de 140 CV, un 1.6 LPGi, pensado para el mercado coreano, y un 1.6 CRDI de 128 CV. A estos motores le acompañarán diferentes transmisiones, como una manual de seis velocidades o una de doble embrague DCT. A ellos, se sumaría un 1.8 litros de 140 CV.

Respecto al equipamiento que traería este modelo se contempla asientos y volantecalefaccionados, sistema de navegación, control de

MR. AUTO.CL de fecha 21/09/2012

estabilidad, luces diurnas LED, cámara de visión posterior y techo eléctrico, entre muchas otras cosas.

El nuevo [Kia Cerato 2013](#) saldrá a la venta en el mercado Coreano hacia fines de este año y estará disponible en los principales mercados del mundo en el primer trimestre de 2013.

Además, [Rodrigo Latorre, Gerente General de Kia Chile](#), adelantó que el stand dispuesto por [Kia](#) en el salón, será el más importante de la historia, ya que no solo tendrá el lanzamiento mundial del Cerato, sino que también tendrá entre sus primicias la llegada del nuevo [Carens](#), el [Optima Híbrido](#) y modelo eléctrico Ray, una gama de nuevos modelos que, te aseguro, no puedes dejar de ver.

Visita Mr. Auto: <http://www.auto.cl#ixzz27Kb2EDJr>